

Colchic 21 invite Mic Mac Factory à participer au Téléthon



Entretien

Heol Jeffroy, un artiste pluridisciplinaire rayonnant d'inventivités.

Qui êtes-vous ?

J'ai 36 ans et je suis originaire de Morlaix.

Après des études en graphisme publicitaire, à Auray, je ne souhaitais pas m'orienter vers une agence de pub, l'axe artistique m'attirait beaucoup plus.

Après avoir pas mal baroudé autour du monde, je me suis installé dans un coin de Brocéliande. Puis, j'ai travaillé dix ans à Rennes, avant de poser mes pots de peinture à La Chapelle, en 2013.

C'est quoi Mic Mac Factory ?

Notre association crée et gère un « espace de coworking » dans le champ de la communication, des arts graphiques et de l'audiovisuel.

Mic Mac Factory, ce sont aussi des projets et des concepts artistiques et événementiels, mêlant les disciplines picturales, graphiques, street art, musicales, audiovisuelles, théâtrales, à des fins éducatives, culturelles ou de communication.

Pourquoi participez-vous au Téléthon ?

Colchic 21 m'a sollicité, et j'ai trouvé qu'il était intéressant de nous faire connaître autrement que par notre site ou notre réseau. Notre démarche est également très pédagogique, car avec mes quatre collègues, nous intervenons souvent dans les écoles. Par ailleurs, le Téléthon souhaitait diversifier ses activités en offrant aux enfants la possibilité de s'exprimer sur le plan artistique.

Quel est votre projet pour le samedi 6 décembre ?

L'idée est de réaliser, en l'espace d'un après-midi, le décor d'un monde imaginaire, une sorte de maquette. Les bouchons de liège collectés à U utile et dans les deux boulangeries nous serviront à créer des personnages.

Nul besoin de posséder des compétences spécifiques, cet atelier est ouvert à tout public, dès 3 ans. Les jeunes enfants doivent être accompagnés de leurs parents.

Samedi 6 décembre, de 14 h à 17 h 30, au foyer communal (près de l'église). Siège social : Zone d'activités Confort Land, route du Meuble. Contact : tél. 06 58 12 37 58 ou heolart.canalblog.com